Frau

Professor Dr. Christa Luft Vorsitzende des Haushaltsausschusses der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik

DDR-1020 Berlin

Sehr geehrte Frau Professor Luft!

Vielen Dank für Ihr Schreiben vom 12. April 1990.

Auch ich bedanke mich für die Gespräche, die wir während Ihrer Amtszeit als Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates für Wirtschaft der DDR hatten. Leider konnten wir in dieser Zeit nicht die schnellen und konkreten Schritte für eine marktwirtschaftliche Ordnung in der DDR durch gemeinsame Anstrengungen verwirklichen. Gleichwohl weiß ich Ihr großes persönliches Engagement sehr zu würdigen.

Für die Zukunft wünsche ich Ihnen alles Gute.

freundlichen Grüßen